



おがたっ子



《めざす子ども像》

「元気に登校，笑顔で下校」

【自立】粘り強く挑戦する子

【敬愛】自他を大切にする子

【創造】考えを持ち表現する子

【緒方学園教育目標】 「未来に向かって生きる力」を備えた 緒方っ子の育成



10月版 文責：佐藤 公彦 Tel0974-42-3150 Fax0974-24-4020



みんなで力を合わせ 思いを一つにした 秋季大運動会



10月5日（土），多くの保護者やご家族の皆様，ご来賓の皆様，地域の皆様にお越しいただき，運動会を開催することができました。

2学期のスタートにあたり，保護者の皆様には除草を中心とした環境整備にご協力いただきました。羽田野組の皆様にも感謝しております。今回は運動場のほぼすべてのロープの張り直しを，暑い中，職員が行うなど，絶好のグラウンドコンディションで運動会が行えるよう，一体となって準備をしてきました。

当日は，朝方までの雨やグラウンドの水たまりの様子から，開催判断はたいへん迷いました。判断した後すぐに職員でスポンジでの水の吸い取り作業を始めました。そこに保護者の方々の協力もあり，またスタートが遅れることへのご理解もあり，9時に開会することができました。ありがとうございました。

運動会当日までの子どもの声を一部紹介します。

- ♥ 応援団の音がすごく大きいのですごいと思います。まねしたいです。
- ♥ みんなをまとめていたのですごいと思いました。
- ♥ 応援練習で団長をサポートしていたのでいいなと思いました。
- ♥ 応援の時，いつも大きな声でがんばっていて，かっこいいと思いました。
- ♥ リレーの時，ちゃんとバトンを渡してくれてすごかったです。
- ♥ ダンスをていねいに教えていたのでいいと思いました。
- ♥ 運動会練習が終わったとき，水筒のかごを持ってくれてありがとうございました。
- ♥ フラッグで，旗をしっかりとのぼしたり細かいところがていねいなのですごいと思いました。

当日は，みんなで力を合わせ，思いを一つにして最後まで全力でがんばり抜くことができました。また，来年の1年生もグラウンドを力いっぱい走ることができました。

6年生にとっては小学校生活最後の運動会。団長を中心にした応援や各係に最善の力で取り組む姿がすばらしかったです。

保護者の皆様には，休憩時間のグラウンド整備，終了後の片づけに「緒方の力」を発揮してくださいました。

運動会にお力添えいただいたすべての皆様に厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。

